

Gut organisiert ist auch der Servicedienst. Jedes Servicefahrzeug hat einen eigenen, abschliessbaren Einstellplatz. Das Innere der Fahrzeuge ist als eine eigentliche Werkstatt eingerichtet, so dass vor Ort – beim Kunden – die Arbeiten wirtschaftlich ausgeführt werden können.



Den zahlreichen Besuchern des «Tag der offenen Türe» wurde gar vieles geboten, so auch die Teilnahme an einem Wettbewerb. Der Rundgang vermittelte den Besuchern einen guten Überblick über die vielfältigen Anforderungen, die an einen Haustechnikbetrieb gestellt werden.

Am Ende des Rundganges «landete» man automatisch im Festzelt, wo Getränke und Verpflegung für die Teilnehmer bereit standen; ein Orchester sorgte für musikalische Unterhaltung. Der Anlass bot den Mitarbeitern der Wülser Lostorf AG eine gute Gelegenheit, alte Kontakte zu festigen und neue zu knüpfen.